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Location / Lieu MON-LUN TUES-MAR WED-MER THUR-JEU FRI-VEN SAT-SAM

Kanata
Western Ottawa Community 

Resource Centre
 (2 MacNeil Court)

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

1:00 pm to 3:00 pm

Open Drop-In
5:00 pm to 7:00 pm

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

 

New Baby Connections
1:00 pm to 3:00 pm

 

Open Drop-In
5:00 pm to 7:00 pm

Porte ouverte
francophone
9h30 à 11h30

 

Crawlers and Cruisers
1:00 pm to 3:00 pm

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

 

Multicultural Newcomer 
 Drop-In (OCCSC) 

1:00 pm to 3:00 pm

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Carp
Carp Memorial Hall

     (434 Donald B. Munro Dr.)      

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Baby & Me
1:00 pm to 3:00 pm

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Stittsville
(2 Mulkins St.)

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Beaverbrook
(1002 Beaverbrook Rd.)

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Fitzroy Harbour
(184 Jack Lougheed Way)

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Constance Bay
(262 Len Purcell Dr.)

Open Drop-In
9:30 am to 11:30 am

Closures / Fermetures:
 

Thursday January 1
Monday February 16 

Jeudi 1 janvier
Lundi 16 février

South March
(821 March Rd)

Story Stretchers
10:00 am to 11:30 am

Bridlewood
(65 Stonehaven Dr.)

Little Movers
9:30 am to 11:30 am

Musical Adventures 
10:00 am to 11:00 am

Outdoors / En plein air Outdoor Adventures
10:00 am to 11:30 am

Chapters
(400 Earl Grey Dr.)

Chapters Storytime
10:30 am to 11:15 am

** Starts January 20**

Winter 2026 (January - March) Calendar  -  Calendrier Hiver 2026 (Janvier - Mars)
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https://mcusercontent.com/f05a456d3042526a5df40218b/files/6ffa5d66-6fa9-214b-c5f5-9d9f01ee39fe/OA_Calendar.pdf


Open Drop-in / Porte ouverte francophone

Join us for our in-person playgroups where families can play and learn 
together in a child-friendly space. Families will be able to move through a 
variety of activities such as building, arts, dramatic play, gross motor and

much more! This is also an ideal opportunity for parents and caregivers to
connect with others in their community. 

Age: Newborn to 6 years with adult
 

Joignez-vous à nos groupes de jeu en personne où les familles peuvent
jouer et 

 apprendre ensemble dans un espace adapté aux enfants. Vous pourrez
réaliser plusieurs activités telles que construction, arts, jeux dramatiques,

motricité globale et plus encore ! C’est une occasion idéale pour connecter
avec d’autres personnes de votre communauté.

Âge : Nouveau-né à 6 ans avec adulte

Program Descriptions / Descriptions de programmes (page 1)

EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Baby & Me / Bébé et moi

Spend meaningful time with your baby in a warm, welcoming space
designed especially for non-walking infants. This cozy program features soft

mats, a safe area to explore, and a nurturing environment for early social
play. Enjoy relaxed parent chats, engaging songs, and interactive circle time

all supporting connection, development, and joyful moments together.
Age: Non-walking babies with adult

 
Passez un temps précieux avec votre bébé dans un espace chaleureux et 
accueillant, conçu spécialement pour les bébés qui ne marchent pas. Ce 

programme confortable comprend des tapis d'éveil, un espace
d'exploration sûr et un environnement stimulant pour les jeux sociaux
précoces. Des discussions détendues avec les parents, des chansons

attrayantes et des cercles interactifs favorisent les liens, le développement
et les moments de joie.

Âge : Bébés qui ne marchent pas avec adulte
*Ce programme est offert en anglais seulement. 
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New Baby Connections / Connexions avec un nouveau bébé

New Baby Connections is a program designed for non-crawling babies and
their caregivers. Through songs, conversation, and shared experiences,

you'll begin building a meaningful connection with your baby—and with
others on a similar journey. We maintain a clean and welcoming space,

perfect for you and your little one to connect and unwind.
Age: Non-crawling babies with an Adult

 
Connexions avec un nouveau bébé est un programme conçu pour les bébés

qui ne rampent pas et les personnes qui s'en occupent. Par le biais de
chansons, de conversations et d'expériences partagées, vous commencerez
à établir un lien significatif avec votre bébé et avec d'autres personnes qui

vivent un parcours similaire. Nous maintenons un espace propre et
accueillant, parfait pour vous et votre petit pour vous connecter et vous

détendre.
 Âge : Bébés qui ne rampent pas accompagnés d'un adulte

*Ce programme est offert en anglais seulement.

Program Descriptions / Descriptions de programmes (page 2)

EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Crawlers and Cruisers / Petits explorateurs rampants

Crawlers and Cruisers is a baby program tailored for active crawlers. This 
program provides ample space for your little ones to explore, stand, and be

active. Join us for a fun-filled time where your baby can develop their
motor skills and socialize in a safe and engaging environment.

Age: Non-walking babies with adult (Recommended for Active Crawlers)
 

Petits explorateurs rampants est un programme pour bébés conçu pour les
enfants qui rampent. Ce programme offre un large espace à vos petits pour
qu'ils puissent explorer, se tenir debout et être actifs. Rejoignez-nous pour

un moment amusant où votre bébé pourra développer ses capacités
motrices et socialiser dans un environnement sûr et engageant.

Âge : Bébés qui ne marchent pas accompagnés d'un adulte (recommandé
pour les enfants qui rampent)

*Ce programme est offert en anglais seulement. 
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Story Strechers / S’amuser avec des contes

Each session begins with a story book and songs. Play and crafts will
connect to the story. There will be a different book each week, with

some of the same activities. We will finish with parachute play. 
Age: 18 months to 6 years with adult 

 
Chaque session commence par un livre de contes et des chansons.
Les jeux et le bricolage se connecteront à l'histoire. Il y aura un livre
différent chaque semaine, avec certaines des mêmes activités. Nous

terminerons par un jeu de parachute. 
Âge : 18 mois à 6 ans avec adulte 

*Ce programme est offert en anglais seulement

Program Descriptions / Descriptions de programmes (page 3)

EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Musical Adventures / Les Aventures Musicales

A circle time program for children aged 0-6 exploring a new theme each
week through songs, movement, instruments, child-friendly instrumental 
music. Simple crafts or other activities related to the theme round out the

program.
Age: 0 to 6 years old with adult 

 
Un programme de cercle pour les enfants de 0 à 6 ans qui explore un

nouveau thème chaque semaine par le biais de chansons, de mouvements,
d'instruments et de musique instrumentale adaptée aux enfants. Des
bricolages simples ou d'autres activités liées au thème complètent le

programme.
Âge : Bébés 0 à 6 ans avec adulte 

*Ce programme est offert en anglais seulement
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Multicultural Newcomer Drop-In (OCCSC) / Porte ouverte nouveaux
arrivants multiculturels (OCCSC)

The Ottawa Chinese Community Service Centre offers a free family drop-in
group in partnership with EarlyON Child and Family Centre. The children’s
play group features: free-play, arts and crafts, sensory play, games, songs

and stories. The drop-in group is a safe space for newcomer parents to
mingle with other families for social and community support; getting kids

ready for school and making friends in the neighbourhood. We welcome all
families to join us in making connections with newcomer families. 

Age: Newborn to 6 years with adult 
 

Le Centre de services communautaires chinois d'Ottawa offre un groupe
d'accueil familial gratuit en partenariat avec le centre pour l’enfant et la 

famille ON y va. Le groupe de jeu pour enfants comprend : jeu libre, arts et
artisanat, jeu sensoriel, jeux, chansons et histoires. Le groupe d'accueil est

un espace sûr où les parents nouveaux arrivants peuvent rencontrer
d'autres familles pour bénéficier d'un soutien social et communautaire,

préparer les enfants pour l'école et se faire des amis dans le quartier. Nous
invitons toutes les familles à se joindre à nous pour créer des liens avec les

familles de nouveaux arrivants. 
Âge : Nouveau-né à 6 ans avec adulte

Program Descriptions / Descriptions de programmes (page 4)

EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Little Movers / Petits en mouvement

It can be hard to keep kids physically active during the rainy and cold
months, so families are invited to come get their bodies moving and get out

their wiggles in our gross-motor program in the Eva James gymnasium!
Similar to other EarlyON playgroups, there will be a variety of stations and
activities for children to explore, but the focus is on keeping things simple

and getting the opportunity to run, jump or even climb! Circle time will still
be an important feature within the last half hour of programming. Children
and adults must wear indoor shoes designed for running. Active wear and a

water bottle are highly recommended.
Age: Newborn to 6 years with adult 

Il peut être difficile de garder les enfants physiquement actifs pendant les
mois pluvieux et froids, alors les familles sont invitées à venir bouger dans

notre programme de motricité globale au gymnase Eva James ! Semblable à
d'autres groupes de jeu ON y va, il y aura une variété de stations et

d'activités que les enfants pourront explorer, mais l'accent est mis sur la
simplicité et sur la possibilité de courir, sauter ou même grimper ! Le temps

de cercle restera un élément important de la dernière demi-heure de
programmation. Les enfants et les adultes doivent porter des espadrilles.

Des vêtements de sport et une bouteille d’eau sont fortement
recommandés.

Âge : Nouveau-né à 6 ans avec adulte
*Ce programme est offert en anglais seulement. 
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Outdoor Adventures / Les aventures en plein air

Join us for a weekly walk and learn outdoor adventure through some of our
communities’ best natural spaces. We will meet at various trails for walks

and complete short activities and learning experiences as we go along. Our 
program will continue rain or shine as long as safety is maintained. We will

be leaving the starting point no later than 10 mins after the start time. 
Age: Newborn to 6 years with adult 

 
Joignez-vous à nous pour une différente aventure chaque semaine où vous

pourrez découvrir les meilleurs espaces naturels de notre communauté.
Nous nous rencontrerons aux divers sentiers pour les promenades. Nous

réaliserons des activités courtes et il y aura des expériences d’apprentissage
pendant que nous nous promenons. Le programme aura lieu beau temps,

mauvais temps, tant qu’il est sécuritaire. Nous quitterons le point de
rencontre au plus tard 10 minutes après l'heure de départ. 

Âge : Nouveau-né à 6 ans avec adulte 
*Ce programme est offert en anglais seulement.

Program Descriptions / Descriptions de programmes (page 5)

EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026
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Explore books and beyond! Each week we will discover new stories, books,
and songs designed to promote pre-literacy skills. Encourage your child’s 

language development and experience some fun surprises along the way! 
Age: Newborn to 6 years old with adult 

 
Explorez les livres et au-delà ! Chaque semaine, nous découvrirons de 

nouvelles histoires et chansons conçus pour promouvoir les compétences
de pré-lecture. Encouragez le développement du langage de votre enfant et 

découvrez des surprises amusantes en cours de route ! 
Âge : Nouveau-né à 6 ans avec adulte 

*Ce programme est offert en anglais seulement

Chapters Storytime / L'heure du Conte Chapitres
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EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Workshop/Atelier
(Click on each title to access workshop / Cliquez sur chaque titre pour accéder à l'atelier)

Date & location/lieu
Age/language
Âge/langue

Circle In a Bag—Fun ’n French (REGISTER ONCE FOR ALL SESSIONS)
Are you interested in introducing your children to French language but not sure where to start? Children love circle time and it is a wonderful
way for them to discover a new language through play and imitation. Please join us for our Fun’n French Virtual Storytime where you will be

provided with circle time props to use at home and extend the learning experience. You will have the Circle Time Bag of props for the
duration of the 4-week program. Bag is to be returned at the end of the workshop (minus the stickers.) 

Cercle dans un Sac (UNE INSCRIPTION POUR LES SESSIONS)
Vous souhaitez initier vos enfants à la langue française, mais vous ne savez pas par où commencer ? Les enfants adorent l'heure du cercle et
c'est une merveilleuse façon pour eux de découvrir une nouvelle langue par le jeu et l'imitation. Rejoignez-nous pour notre heure du conte

virtuelle Fun'n French où vous recevrez des accessoires pour l'heure du cercle que vous pourrez utiliser à la maison et qui prolongeront
l'expérience d'apprentissage. Vous disposerez du sac d'accessoires pour l'heure du cercle pendant toute la durée du programme de quatre

semaines. Le sac doit être rendu à la fin de l'atelier (sans les autocollants).

Thursday, January 8th,
15th, 22  and 29  nd

10 am to 10:30 am 

Virtual/virtuel

Les jeudis 8, 15, 22 et 29
janvier

10h00 à 10h30 

English and
French

2 to 6 years with
parent or
caregiver

 français et
anglais

2 à 6 ans avec un
parent ou
soignants

Infant Massage
An invitation to learn the beautiful art of massaging your baby, a practice that has been passed down from generation to generation. Help
provide your baby with the benefits of interaction, stimulation, relaxation and relief. Reward yourself by gaining a valuable understanding

of/and bond with your baby.

Massage pour bébé
Une invitation à découvrir l'art merveilleux du massage pour bébés, une pratique transmise de génération en génération. Offrez à votre bébé

les bienfaits de l'interaction, de la stimulation, de la relaxation et du soulagement. Récompensez-vous en acquérant une compréhension
précieuse de votre bébé et en renforçant votre lien avec lui.

Tuesdays, January 13, 20,
27 & February 3

1:30 pm to 2:30 pm

2 cour MacNeil Crt 

Les mardis 13, 20, 27
janvier et 3 février

English

Pre-crawling
babies (0-6

months) with
parent or
caregiver

Anglais 

Bébés qui ne
marchent pas (0-

6 mois) avec
parent ou
soignants
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EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Workshop/Atelier
(Click on each title to access workshop / Cliquez sur chaque titre pour accéder à l'atelier)

Date & location/lieu
Age/language

EarlyON’s Winter Wonderland Event
Why just go ♫Walking in a Winter Wonderland ♫ when you can sled, roll, dig, run, and play in one! Come join the EarlyON team for a
chilly morning packed full of fun outdoor winter activities! Children and adults alike are encouraged to dress up in full outdoor winter

gear and come ready for some laughs! Families are invited to bring along their sleds if they have one to enjoy the smaller hills that
Walter Baker Park has to offer. Program will continue regardless of weather, as long as it is deemed safe to do so.

ON y va Au Pays Des Merveilles d'Hiver
Pourquoi se contenter d'une ♫Marche au pays des merveilles de l'hiver ♫ quand on peut faire de la luge, rouler, creuser, courir et

jouer en même temps ! Venez rejoindre l'équipe EarlyON pour une matinée glaciale remplie d'activités hivernales amusantes en plein
air ! Les enfants et les adultes sont encouragés à s'habiller en tenue d'hiver et à se préparer à rire ! Les familles sont invitées à apporter
leur luge, si elles en ont une, pour profiter des petites collines du parc Walter Baker. Le programme se poursuivra quelles que soient les

conditions météorologiques, tant que l'on jugera qu'il n'y a pas de danger.

Thursday, February 5th 
10 am to 11:30 am 

100 Charlie Rogers Place

Le jeudi 5 février
10h00 à 11h30 

English

1.5 to 6 years old
with adult

Anglais

1.5 à 6 ans avec
adulte

Spring Sneak Peek: Infant Mother Goose
Curious about our Mother Goose series starting this spring? Join us for a 1.5-hour discovery workshop created just for infants and their

caregivers. You’ll experience the core elements of Mother Goose—soothing songs, fingerplays, bounce rhymes, and simple routines
that support early language and bonding.

Maman oie pour bébé
Vous êtes curieux de découvrir notre série Mother Goose qui débute ce printemps ? Rejoignez-nous pour un atelier découverte d'une

heure et demie spécialement conçu pour les nourrissons et leurs parents. Vous découvrirez les éléments fondamentaux de Mother
Goose : des chansons apaisantes, des jeux de doigts, des comptines et des routines simples qui favorisent l'apprentissage précoce du

langage et le lien affectif.

Wednesday, February 11th 
10:30 am to 12 pm

434 promenade Donald B.
Munro Drive

Le mercredi 11 février
10h00 à 11h00

English

0-9 months – Non-
Walkers

Anglais

0-9 mois - Non-
marcheurs
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EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Workshop/Atelier
(Click on each title to access workshop / Cliquez sur chaque titre pour accéder à l'atelier)

Date & location/lieu
Age/language

Measure Up
The adult and child will work together to determine a variety of different measurement components like: weight, capacity, area and

temperature.You will not be using standard tools to determine your measurements! Be prepared to change your way of thinking.
Come count, estimate and measure with us. Snack will be measured out.

Nous mesurons ensemble
L'adulte et l'enfant travailleront ensemble pour déterminer différents éléments de mesure tels que : le poids, la capacité, la superficie
et la température. Vous n'utiliserez pas d'outils standard pour effectuer vos mesures ! Préparez-vous à changer votre façon de penser.

Venez compter, estimer et mesurer avec nous. La collation sera mesurée.

Thursday, February 26th 
5 pm to 7 pm 

2 cour MacNeil Crt

Le jeudi 26 février
17h00 à 19h00 

English

4-6 year olds, with
an adult

Anglais

4-6 ans, avec un
adulte

Peter & the Wolf Musical Adventure
Join us for some musical storytelling! Over the 2 days in this workshop series, we will explore Prokofiev’s musical story “Peter and the
Wolf” through listening activities, movement, songs, and play. You will have the opportunity to see live demonstrations of some of the

instruments and make simple puppets to share the story again at home.

L'aventure musicale de Pierre & le Loup
Rejoignez-nous pour un conte musical! Pendant les deux jours de cette série d'ateliers, nous explorerons le conte musical de Prokofiev
« Pierre et le loup » à travers des activités d'écoute, des mouvements, des chansons et des jeux. Vous aurez l'occasion d'assister à des
démonstrations en direct de certains instruments d'orchestre représentant les différents personnages, et de fabriquer un ensemble de

marionnettes simples pour poursuivre la narration à la maison. 

Wednesday, February 11th 
10:30 am to 12 pm

434 promenade Donald B.
Munro Drive

Le mercredi 11 février
10h00 à 11h00

English

3-6 years old and
their caregiver

Anglais

3 à 6 ans avec un
adulte
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Workshop/Atelier
(Click on each title to access workshop / Cliquez sur chaque titre pour accéder à l'atelier)

Date & location/lieu
Age/language

Parenting and You
This workshop is for parents and caregivers of children ages 3 to 9 years old. Join us for a workshop of exploring new approaches you
can add to your parenting tool kit! Learn about the circle of security, providing structure, building a lasting relationship and problem

solving with your children. The session will include time for discussions & questions.

Renforcer les compétences parentales
Cet atelier s'adresse aux parents et aux personnes qui s'occupent d'enfants âgés de 3 à 9 ans. Joignez-vous à nous pour un atelier

d'exploration de nouvelles approches que vous pouvez ajouter à votre trousse d'outils parentaux ! Apprenez à connaître le cercle de
sécurité, à fournir une structure, à construire une relation durable et à résoudre des problèmes avec vos enfants. La session

comprendra du temps pour des discussions et des questions.

Tuesday, March 24th 
5:30 pm to 7:30 pm 

2 cour MacNeil Crt

Le jeudi 24 mars
17h30 à 19h30 

English

parents and
caregivers of

children ages 3 to
9 years old

Anglais

parents et
personnes qui

s'occupent
d'enfants âgés de

3 à 9 ans
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Check out more EarlyON services! / Découvrez plus de services ON y va !
 — Click on the images to learn more / Cliquez sur les images pour en savoir plus —

IMPORTANT REMINDERS / RAPPELS IMPORTANTS

https://wocrc.ca/toys-on-tour-program/
https://mcusercontent.com/f05a456d3042526a5df40218b/images/fa3efba7-c504-44c4-f16f-6fe685f829a2.jpg
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https://www.facebook.com/WOCRC.CRCOO/
https://www.youtube.com/channel/UCsiKqmiEufFIyCuYyfz8H9Q
https://ca.pinterest.com/earlyonwocrc/
https://www.instagram.com/earlyonyva.wo/
https://bsky.app/profile/wocrc-crcoo.bsky.social


EarlyON Child and Family Centre / Centre pour l’enfant et la famille ON y va
Winter 2026 Schedule / Horaire d’hiver 2026

Western Ottawa Community Resource Centre - Centre de ressources communautaires d’Ottawa ouest 2 MacNeil Court,
Kanata, Ont. K2L 4H7 Tel.: 613-591-3686 Fax: 613-591-2501 TTY: 613-591-0484 BN: 12821 9201 RR 0001
earlyonyva@wocrc.ca www.wocrc.ca 

EarlyON Playgroup Policies & Reminders! / Politiques et rappels concernant ON y va !
 — Click on the images to learn more / Cliquez sur les images pour en savoir plus —
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